
Protokoll des Mitgliedertreffens am 03.01.2022            19:30 – ca. 20:30 

Anwesende: 

Dirk  Steglich Stefan Köttgen Wolfgang  Cordes  Salih Kaman 
Volker Leptien HW Madaus Ingo Scheider  

 

Gast:  Henry Ovri 

Protokoll: Angelika Madaus 

 

Dirk begrüßt die Gruppe. 

• Projekt Grundschule in Warri, Nigeria 

Henry Ovri ist ein Kollege von Dirk und Ingo, war auch schon auf unserem Weihnachtsmarkt 
und kennt einige unserer Projekte. 

Er stellt ein Projekt zur Unterstützung einer staatlichen Grundschule in Warri vor. 

Zunächst ein paar Fakten zu Nigeria, dann stellt er die Problematik vor. 

Das Projekt wird zusammen mit einer NGO getrieben: VREI = Value Rebirth & Empowerment 
Initiative. Es gab einen Workshop im November mit ca. 50 Personen, ein 2. Workshop ist 
geplant. Das Bewusstsein für den Wert der Schule soll wieder geweckt werden. 

Er und seine Schwestern haben die Schule selbst besucht. Damals war die Gegend 
wohlhabend mit vielen Ölfirmen. Inzwischen sind die Firmen abgewandert, die Gegend 
verarmt. Die Schule wird von der Stadt wenig unterstützt. Die Schülerzahlen sind von ca. 
1000 auf ca. 165 zurückgegangen. Das Haus verfällt, da das Dach beschädigt ist und das 
Gebiet ab und zu überschwemmt wird. Außerdem kommt es zu Vandalismus. 

Dringend werden gebraucht: 

- Ein Zaun, damit es nicht mehr zu Vandalismus kommt. 
- Eine Drainage, um die Überschwemmungen zu vermeiden. 
- 2-3 Rasenmäher, um das Unkraut klein zu halten (erster Einsatz muss wohl mit einer 

Sense erfolgen) 

Der finanzielle Rahmen dieser ersten Maßnahmen läge bei ca. 10.000€ 

Fragen aus dem Teilnehmerkreis: 

Wo sind die Schüler geblieben (1000 zu 165)? 

„Sie besuchen private Schulen, die aber schlecht sind, da deren Lehrer schlecht 
bezahlt werden und daher auch schlecht ausgebildet sind. Die staatlichen Lehrer sind 
besser, da der Staat der bessere Arbeitgeber ist.“ 

Wenn die Umgebung so feucht ist, kann die Drainage nachhaltig sein? 

 „Es ist einfach, das Wasser abzuleiten.“ 



Wie gehen die Kinder mit den vielen Ethnien um? 

 „Die Sprache für alle ist Englisch.“ 

 

• Diverses 

Der Kontakt zu Josina Haußner ist abgebrochen. 

 

Nächstes PA-Treffen am 07.02.2022   


